

＼11月19日「ほうかご国際文化部」を開催しました／

メキシコ出身の留学生、アレックスさんを招き、優しい英語で楽しく交流しました。

初めに、「ロテリア」というbingoゲームをしました。メキシコのbingoは、番号の代わりに絵柄のカードを使うことが一般的です。絵柄をスペイン語で呼ぶので、スペイン語も学ぶことができました。

メキシコの文化紹介では、先住民の文化や宗教、食文化、音楽などを学びました。アステカ帝国の都市、メシカ部族、国旗の由来など、わかりやすい説明で最後まで興味深く聞くことができました。Q&Aセッションやフリートークでは、学校の部活や行ってみたい国など、体験談や意見を交換し合い、交流の輪が広がりました。ニュースや教科書ではわからない価値観や情報を知れて、楽しみながら異文化に対する理解が深まりました。参加者から「スペイン語の単語を覚えたりして面白かった！」「留学生だけでなく他の参加者と交流できてよかったです」「メキシコ国旗の意味がわかった！」という声が聞かれ、イベントを通してたくさんの新しい発見や出会いがあり、国際交流に対する関心が高まりました。

留学生から母国について直接聞ける体験はとても貴重！ほうかご国際文化部では、優しい英語で交流しながら、そんな体験を皆さんと共有しています。最新の国際交流イベント情報は随時更新しているので、ぜひSNS、HPをチェックしてください。

アレックスさん、参加者の皆さん、ありがとうございました！！

